



国土交通省 東北地方整備局 能代河川国道事務所  
ホームページアドレス <http://www.thr.mlit.go.jp/noshiro/>



# おおだてこくどう



発行者: 大館国道出張所 住所: 〒017-0864 秋田県大館市根下戸新町1-68 電話番号: TEL 0186-49-0321/FAX 0186-43-5819  
当出張所では、国道7号(北秋田市今泉鳥越~大館市長走)と秋田自動車道(蟹沢IC~小坂北IC)を管理しています。

## 除雪に奮闘するオペレーターをご紹介します!



今月号では、第197号で紹介した秋田自動車道と国道7号の除雪機械オペレーターについて、もっと詳しく踏み込んでいきたいと思えます!  
今回は、それぞれのベテランオペレーターと新人オペレーターに突撃インタビューを行い、日ごろ気になっていた事を教えてもらいました!



### 秋田自動車道

#### 除雪歴5年目のベテランオペレーター



質問① コロナ、インフルエンザが流行する時期中の作業ですが、個人的に習慣づけて行っている予防策があれば教えてください。

回答: 手洗いを確実にし、ビタミンが多く含まれている飲み物を意識的に飲むようにしています。

質問② 寒い中での作業に向けてどのような防寒対策をしていますか?

回答: 下着を普段より1枚多く着て防寒対策をしています。

質問③ 新人さんには、どんなオペレーターになってもらいたいですか?

回答: ベテランの話しをよく聞いて動けるオペレーターになってもらいたいです。

質問① オペレーターになろうと思ったキッカケ(理由)は何ですか?

回答: 経験をたくさん積んで大型免許を取得し、大きい車両も運転出来るようになりたいからです。

質問② ぜひ皆さんに伝えたい「ここ一番頑張りました!」というポイントを教えてください。

回答: 薬剤散布車の助手席に乗って、安全確認と同時に路面の凍結箇所を見極めて凍結抑制剤を散布する重要な仕事を頑張っています。

質問③ 「実は密かに思っていました…」ベテラン先輩のここがすごい(衝撃を受けた)という点は何ですか?

回答: 除雪車の中央あたりにある凍結路面を削る刃物の長さや高さを手動で調整しますが、運転しながら路面状況を把握し、巧みに操作している姿に衝撃を受けました。自分も経験を積んで出来るようになりたいです。

#### 除雪歴2年目の新人オペレーター



オペレーターさんのビタミンを意識した風邪予防策! さっそく私もビタミンを意識した生活習慣にシフトチェンジして、寒さに負けない風邪予防に励みたいと思います!

# 国道7号

## 除雪歴20年目のベテランオペレーター



質問① コロナ、インフルエンザが流行する時期中の作業ですが、個人的に習慣づけて行っている予防策があれば教えてください。

回答： マスクの着用を徹底して行い、バランスのとれた食事を心掛けています。

質問② これまで除雪作業をしてきて一番やりがいを感じた瞬間は何ですか？

回答： 除雪後の路面の整正状況がキレイだったり、拡幅除雪後の幅員の広さを十分にとれたりした瞬間。

質問③ 実は密かに思っていました…新人さんのここがすごいと感心した点は何ですか？

回答： 技術の習得が早い点に感心しました。

質問④ 新人さんには、どんなオペレーターになってもらいたいですか？

回答： 初心を忘れず及びおごることなく、日々第三者の目線になって技術(危険予知)の向上に切磋琢磨してほしいと思います。

やりがいに繋がるメッセージ  
っていいですね♪  
除雪に励んでいるオペレーターさんを見かけたら、恥ずかしがらずに感謝の一言を伝えたいと思います!



質問① オペレーターになろうと思ったキッカケ(理由)は何ですか？

回答： 大きい機械に乗りたいと思ったのが理由です。

質問② 実際現場で除雪作業をしてみても驚いた事やイメージと違った事は何ですか？

回答： 1台あたりの除雪作業範囲の広さに驚きました。

質問③ これまで除雪作業をしてきて一番大変な事は何でしたか？

回答： 吹雪で前が見えないときは大変でした。

質問④ これまで除雪作業をしてきて一番やりがいを感じた瞬間は何ですか？

回答： 歩行者に「いつもありがとう」と言われた瞬間。

質問⑤ 「実は密かに思っていました…」ベテランさんのここがすごい(衝撃を受けた)という点は何ですか？

回答： 大きい除雪機械を思い通りに操る点に衝撃を受けました。

## 除雪歴2年目の新人オペレーター



除雪作業等で毎日お忙しい中、多くの質問事項に答えていただきありがとうございました。今シーズンも最後までよろしくお願い致します。

